

読書委員 この1年

皆さんのお話で読書欲が刺激されました。本は柔軟に読み、仕事にはもっと集中したい。

◆佐藤義雄

今年も良書に数多く出会いました。書評で取り上げたのはほんの一部でしかなかったのが残念です。委員会、懇親会、本当に楽しい時間でした。

◆西成活裕

今年で読書委員を卒業します。普段出会えない本や人と出会えたこの二年間は、とても貴重で幸せな時間でした。沢山の本と友に乾杯。

◆堀川憲子

遠距離介護で新幹線生活が続く。車内も駅も観光客が激増。良書に恵まれた2年間。

◆牧野邦昭

様々な良い本を読み込み、書評を書いた2年間は非常に有意義でした。この蓄積を基に、今度は書評される側になれるみたい。旅好きの私の好奇心がうずいた。読書委員会という刺激的な異文化交流の場で実に知的な旅を満喫した一年でした。

◆宮部みゆき

今年も大学病院の口腔外科の先生とスタッフの皆さんにお世話をになりました。酷暑の日お世話になりました。

◆森本あんり

読書委員会でのようないところに追われてマラソンでした。締切に追いついて貴重な二年間やりとりが愉快で、何とか走り遂せて感謝ばかりです。

いた20代の自分に、将来晴れ舞台があるよと伝えたい。

◆辛島ディヴィッド

体の使い方を変えたら、眠りと読書の深さは多少改善されたが、今まで以上に「普通」の文章が書けなくなつたような。更なる改善模索します。

◆効部直

久々の書き下ろしで、『小林秀雄の謎を解く』(新潮選書)を十月に刊行できました。読書委員としての経験も、叙述の下敷きになつたかも。

◆川添愛

「楽しかった、読書委員会」「NさんとSさんの選書、また同じ」「私の選書だと、なぜバレる」と。小学校の卒業式風に思い出をまとめました。

◆小池寿子

違世界を覗いてみた。旅好きの私の好奇心がうずいた。読書委員会という刺激的な異文化交流の場で実に知的な旅を満喫した一年でした。

◆小泉悠

書くばかりの自分が久し振りに読むという行為に復帰した。戦争を横目に、我々はただ愚かなだけではないという救いを

◆尾崎世界観 每回決まつたタイミングで開かれる読書委員会や、書評の締め切りが、不規則な音楽活動のズレを直してくれました。来年も楽しみです。

◆金子拓

ただ本が好きで、古本屋でアルバイトしながら乱歩や滝澤・谷崎らの作品を読み耽つて

いました。書評で取り上げたのはほんの一部でしかなかったのが残念です。委員会、懇親会、本当に楽しい時間でした。

◆郷原佳以

人とも本とも出会いがありました。読書委員会では